
 
ACTA  DE LA PRIMERA SESION ORDINARIA DEL AÑO 2008 DEL 
ORGANISMO PÚBLICO DESCENTRALIZADO “ADMINISTRACION DE 
ESTACIONOMETROS PARA LA ASISTENCIA SOCIAL DEL MUNICIPIO 
DE ZAPOTLAN EL GRANDE, JALISCO.”  
 
Siendo las 20:10 Veinte horas con diez minutos del día 28 veintiocho de 
Febrero del 2008 dos mil ocho en las oficinas que ocupa el Organismo Público 
Descentralizado, con domicilio en la calle Ramón Corona número 32, Portal de 
Sandoval de esta Ciudad y encontrándose presentes por invitación hecha a los 
integrantes de la JUNTA DE GOBIERNO del O.P.D. de Administración de 
Estacionómetros para la Asistencia Social del Municipio de Zapotlán el 
Grande, Jalisco. El DR. CARLOS MONTUFAR CARDENAS, Presidente de la 
Junta de Gobierno, el Lic. FLORENCIO MEDINA MONDRAGON, Director del 
Sistema DIF Municipal,   SRA. MARTHA CECILIA COVARRUBIAS OCHOA  
Consejera representando a Casa Niños Corazón de Ángel, A.C LIC. 
FERNANDO FRANCISCO VELASCO VILLA y SR. JUAN FIGUEROA 
SALCEDO Consejeros  representando al Hogar para Ancianos San José, A.C.,  
SRA. MA. DOLORES MARTINEZ AGUILAR y SRA. MARIA DEL 
SOCORRO NOVOA BARRAGAN Consejeras  representando a Voluntarias 
Vicentinas de Cd. Guzmán, A.C.,  SR. RAMON GIL RODRIGUEZ Consejero  
representando a Pro Superación Limitados Físicos de Zapotlán, A.C.,    LIC. 
SANTOS ALEJANDRO JIMÉNEZ CUEVAS, Director del O. P. D.  de 
Estacionómetros.  
 
Sesión ordinaria que se propone sujetar al orden del día que a continuación se 
da a conocer: 
 
1.- Bienvenida  por el Dr. Carlos Montufar Cárdenas.  
 
2.- Declaración del Quórum Legal del  O. P. D.  
     (Toma De Protesta del nuevo integrante de la Junta de Gobierno) 
 
3.- Lectura del Orden del día para su aprobación. 
 
4.- Aprobación del Acta de la Sesión anterior y firma. 
 
5.- Presentación para su aprobación del Balance General y Estado de 
Resultados al 31 de Diciembre 2007. 
 



6.- Informe de Ingresos y Egresos  de Enero 2008. 
 
7.- Solicitud de espacios exclusivos. 
 
8.- Ratificación de espacios exclusivos de vecinos. 
 
9.- Solicitud del H. Cuerpo de Bomberos de Zapotlán el Grande, Jalisco., A.C.  
 
10.- Solicitud de apoyo de la Sra. Teresa Cantera Pérez. 
 
11.- Solicitud de apoyo al niño Juan Diego Chávez Hernández. 
 
12.- Solicitud de la Cruz Roja Mexicana. 
 
13.- Solicitud de apoyo para compra de boyas (Depto. de Transito). 
 
14.- Asuntos Varios. 
 
 
 
PRIMERO.- El Dr. Carlos Montufar Cárdenas  tomo la palabra dando una cordial 
bienvenida a todos los presentes, asimismo hizo la presentación del nuevo 
representante del DIF Municipal e invito a todos para iniciar la Sesión. 
 
SEGUNDO.- En cuanto al punto número 2 dos del orden del día  el Lic. Santos 
Alejandro Jiménez Cuevas, Director del Organismo tomo la lista de asistencia 
donde manifestó que están presentes 08 Ocho Consejeros que forman la Junta 
de Gobierno del Organismo Público Descentralizado, por lo que se declara que 
existe quórum para celebrar la sesión ordinaria. 
Dentro de este punto el Presidente de la Junta de Gobierno del Organismo 
Público Descentralizado de Administración de Estacionómetros para la 
Asistencia Social del Municipio de Zapotlán el Grande, Jalisco., procedió a 
tomar  la protesta e Ley  al nuevo Representante del DIF Municipal de 
Zapotlán el Grande, al Lic. Florencio Medina Mondragón, habiendo interrogado 
al interesado si acepta el Cargo de Consejero y habiéndolo exhortado a regir 
sus actos con el mas alto concepto de legalidad, así como de honradez, lealtad, 
imparcialidad y eficiencia. 
 
 



TERCERO.-    Se dio lectura del orden del día, lo cual se solicito a los 
presentes su consideración al orden presentado,   aprobándose por unanimidad 
el mismo.  
 
 
CUARTO.- Dentro de este punto  previamente se había enviado a todos los 
Consejeros copia del Acta de la Séptima Sesión Ordinaria y  no habiendo 
ninguna observación, se sometió a consideración de los presentes, misma que se 
aprobó  por unanimidad, pasándose posteriormente a firmar. 
 
 
QUINTO.- El director del Organismo el Lic. Santos Alejandro Jiménez Cuevas, 
presento a todos los Consejeros presentes el Balance General y Estado de 
Resultados del Ejercicio 2007 dos mil siete, dando una explicación de cada uno 
de los rubros a que corresponden, posteriormente los estados financieros 
fueron sometidos a consideración de todos los Consejeros,  mismos que se 
aprobaron por unanimidad por todos los Consejeros presentes. 
 
 
SEXTO.- El  Director del O. P. D.  Santos Alejandro Jiménez Cuevas dio a 
conocer en forma detallada los Ingresos,  Egresos, Gastos  y Participaciones  
del mes de Enero del  año 2008, mencionando cada uno de los rubros por los 
que se obtienen dichos Ingresos,  así como cada uno de los Egresos que se 
generan, los  Gastos efectuados en forma detallada mismos que se aprobaron 
por unanimidad por todos los Consejeros presentes, asimismo manifestó la 
participación que se ha entregado al H. Ayuntamiento, los recursos que se han 
entregado a cada una de las Instituciones de Asistencia Social que forman el 
Organismo. 
 
 
SEPTIMO.- Dentro de este punto se sometió a consideración de los Consejeros 
de la Junta de Gobierno del OPD de Administración de Estacionómetros para la 
Asistencia Social del Municipio de Zapotlán el Grande, Jalisco., varias 
solicitudes de estacionamiento exclusivos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
A)La solicitud del Ing. J. Rene Bojórquez Camacho donde pide la exclusividad 
de un estacionamiento ubicado por la calle Juárez esquina con Reforma (primer 
cajón de estacionamiento) con la finalidad de que sea utilizado por su clientela  
en la negociación Restaurant Los Molcajetes, dicha solicitud  NO FUE 
AUTORIZADA  por unanimidad de todos los Consejeros, argumentándose que 
dicha negativa se fundamenta por el grave problema de vialidad  y falta de 



estacionamiento que existe en nuestra ciudad y concretamente el espacio que 
solicita, donde actualmente existe un cajón de estacionamiento con 
parquímetro, este será eliminado pintándose franja amarilla, ya que 
actualmente se tiene el problema de embotellamiento al estar un carro 
estacionado en esa área,  ya que se  provoca que los vehículos que viene 
circulando de la vuelta continua de la calle Guerrero se topen con este 
obstáculo y forzosamente tienen que salir al carril derecho, provocando 
nuevamente el problema en la vialidad, todo lo anterior fue argumentado y 
avalado por el Departamento de Transito y Vialidad del Municipio.- - - - - - - - - 
B) También se vio la solicitud de  la Sra. Imelda Morales López, con domicilio 
en la calle Reforma # 100 propietaria de la negociación denominada POLLO 
FELIZ donde solicita permiso para estacionar las motocicletas que utiliza para 
repartir sus productos en el primer cajón de estacionamiento ubicado por la 
calle Juárez de esta ciudad,  dicha solicitud  NO FUE AUTORIZADA  por 
unanimidad de todos los Consejeros, argumentándose que dicha negativa se 
fundamenta por el grave problema de vialidad  y falta de estacionamiento que 
existe en nuestra ciudad y concretamente el espacio que solicita, donde 
actualmente existe un cajón de estacionamiento con parquímetro, este será 
eliminado pintándose franja amarilla, ya que actualmente se tiene el problema 
de embotellamiento al estar un carro estacionado en esa área,  ya que se  
provoca que los vehículos que viene circulando de la vuelta continua de la calle 
Guerrero se topen con este obstáculo y forzosamente tienen que salir al carril 
derecho, provocando nuevamente el problema en la vialidad, todo lo anterior 
fue argumentado y avalado por el Departamento de Transito y Vialidad del 
Municipio. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
C) Se presento dentro de este punto la solicitud de la negociación SISTECOPY, 
S.A. DE C.V.  donde solicita un espacio de estacionamiento exclusivo por la calle 
Pascual  Galindo Ceballos, dicha solicitud  NO FUE AUTORIZADA  por 
unanimidad de todos los Consejeros, argumentándose que dicha negativa se 
fundamenta por el grave problema de vialidad  y falta de estacionamiento que 
existe en nuestra ciudad, asimismo dicha decisión fue avalada por el 
Departamento de Transito y Vialidad del Municipio. - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 
 
OCTAVO.- Dentro de este punto se presentaron las siguientes peticiones: - - 
A) Se presento el escrito del señor Francisco Javier Vizcaíno Velasco  donde 
solicita la ratificación del cajón de estacionamiento exclusivo que posee afuera 
de su domicilio particular en el Portal Hidalgo # 25  en el Centro de la Ciudad, 
dicha petición se presento ante la Junta de Gobierno donde  FUE 
AUTORIZADA  por unanimidad de todos los Consejeros con una Vigencia para 



el año 2008, con la restricción de que en cualquier momento se puede cancelar 
el permiso, en  base  al proyecto que se tiene previsto del Estacionamiento 
Sub-terraneo en el Centro de la Ciudad la cual  prevé la eliminación de todo el 
estacionamiento de vehículos alrededor el Jardín Principal. - - - - - - - - - - - - -  
B) Se presento el escrito del señor Ricardo Corona Sotomayor  donde solicita 
la ratificación del cajón de estacionamiento exclusivo que posee afuera de su 
domicilio particular en el Portal Hidalgo # 35  en el Centro de la Ciudad, dicha 
petición se presento ante la Junta de Gobierno donde  FUE AUTORIZADA  
por unanimidad de todos los Consejeros con una Vigencia para el año 2008, con 
la restricción de que en cualquier momento se puede cancelar el permiso, en  
base  al proyecto que se tiene previsto del Estacionamiento Sub-terraneo en el 
Centro de la Ciudad la cual  prevé la eliminación de todo el estacionamiento de 
vehículos alrededor el Jardín Principal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  -   
 
NOVENO.- Se presento oficio CD-0020/2008 del H. Cuerpo de Bomberos de 
Zapotlán el Grande Jalisco, A.C.  donde solicitan ayuda hacia su Institución ya 
que cuentan con muchas carencias de equipo e infraestructura solicitando 
apoyo económico para cubrir gastos de manteniendo, abastecimiento y de 
servicios, petición que se sometió a consideración de la Junta de Gobierno NO 
AUTORIZANDOSE POR  UNANIMIDAD DE TODOS LOS PRESENTES, 
argumentándose dicha negativa en base al Ordenamiento Jurídico que regula el 
Organismo Público Descentralizado donde marca que los recursos económicos 
recaudados por el servicio de estacionómetros será destinado para la  Asistencia 
Social.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - -  - - - - - - - -  

 

DECIMO.- Se presento la solicitud de la Sra. Teresa Cantera Pérez donde 
solicita apoyo para una copiadora para seguir prestando el servicio en el 
Ayuntamiento de Zapotlán el Grande, argumentando que el contrato realizado 
con el dueño de la copiadora marca un porcentaje de utilidad que le seria 
entregado, pero que sin embargo dicho porcentaje el mínimo en relación al 
horario de trabajo que es desde las 8:00 de la mañana de lunes a viernes, sin 
contar con los días que la copiadora esta descompuesta, el cual afecta su 
porcentaje de utilidad, dicha petición se sometió a consideración de la Junta 
de Gobierno NO AUTORIZANDOSE POR  UNANIMIDAD DE TODOS LOS 
PRESENTES, argumentándose dicha negativa en base al Ordenamiento Jurídico que 
regula el Organismo Público Descentralizado de Estacionómetros la cual  no contempla 
este tipo de apoyos; por lo que se recomienda  que negocie directamente con el 
proveedor de la copiadora y el Sistema Dif Municipal ya que esta Institución fue quien 
firmo el contrato para prestar este servicio. - - - - - - -  - - -  - - - - - - - - - - - - - - - -  

 



DECIMO PRIMERO.- Se presento oficio 0112/02/08 de la Sala de Regidores, 
por parte de la Sra. Ana Guadalupe Méndez Velasco, Regidora de Participación 
Ciudadana, donde solicita apoyo económico para la adquisición de un aparato 
para los miembros pélvicos para el niño Juan Diego Chávez Hernández, quien 
sufre de discapacidad desde su nacimiento, el costo de los aparatos es de 
$5,060.00(Cinco Mil sesenta pesos 00/100 m.n.)., petición que se sometió a 
consideración de la Junta de Gobierno AUTORIZANDOSE POR  UNANIMIDAD 
DE TODOS LOS PRESENTES.  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   

 

DECIMO SEGUNDO.- Se presento escrito de fecha 29 de Enero del año en 
curso de parte de la CRUZ ROJA MEXICANA, delegación Cd. Guzmán, Jal., 
donde manifiestan los firmantes que las distancias han aumentado en el 
Municipio para atender los Servicios, que el gasto del combustible es mayor, 
además de que cada día aumentan los accidentes  y requieren más materiales 
para la atención prehospitalaria, por lo tanto solicitan un aumento al donativo 
que se entrega mensualmente por parte de este  OPD de Administración de 
Estacionómetros para la Asistencia Social del Municipio de Zapotlán el Grande, 
Jalisco.,  dicha  petición  se sometió a consideración de la Junta de Gobierno 
NO AUTORIZANDOSE POR  UNANIMIDAD DE TODOS LOS 
PRESENTES, argumentándose dicha negativa en base a que los recursos que 
ingresan  ya están distribuidos entre muchas Instituciones, a las cuales 
tampoco se les ha aumentado su donativo siguiendo con el mismo del año 2007, 
por lo que no se esta en posibilidad de autorizar dicho incremento; sin embargo 
cabe mencionar que estamos esterados que reciben apoyo por parte del H. 
Ayuntamiento de Zapotlán el Grande, Jalisco., considerando que existe 
duplicidad en el donativo ya que finalmente somos la misma Institución. - - - - -  

 

DECIMO TERCERO.- Se presento cotización de la empresa SEMEX, S.A.,   
para la adquisición de Boya Troquelada C/2 REF. GI a un costo de $55.00 cada 
una; la adquisición de este material será para el departamento de transito 
Municipal, quién nos solicito dicho apoyo, petición que se sometió a 
consideración de la Junta de Gobierno AUTORIZANDOSE POR  UNANIMIDAD 
DE TODOS LOS PRESENTES.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 

 

 

 



DECIMO CUARTO.- Asuntos Generales.- Dentro de este punto se dio a 
conocer lo siguiente:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - 
1.- A la fecha todas las  instituciones que reciben recursos económicos de 
estacionómetros han presentado los reportes de su  aplicación al momento de 
recibir el cheque. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

2.- Se apoyo al campamento sierra del tigre con la compra de 30 playeras, a un 
costo de $40.00 c/u. Costo total  $1,380.00 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  -  
3.-Se ratifico permiso de espacio exclusivo de la Sra. Luz Maria Gracia Garcia 
ubicado en calle Degollado n. 26. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
4.- Se hizo la destrucción de documentos denominados Constancias de No 
adeudo de los números 102,001 al 110,000 del año 2007 por encontrase 
repetidas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
5.- Por petición del departamento de Transito Municipal se retiraron 3 tres 
parquímetros ubicados por la calle Reforma a la altura del número 97 ya que se 
obstruía la circulación por la vuelta continua proveniente de la calle 
Constitución. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
6.- Se recibió oficio 0117/2008 por parte del Ing. Dagoberto Moreno Leal 
donde solicita a la Junta de Gobierno la condonación de multas de 
estacionómetros de los carros oficiales del H. Ayuntamiento. - - - - - - - - - - - -  
7.-Se recibió oficio  de fecha 25 de Enero 2008 por parte del Lic. Florencio 
Medina Mondragón, Director del Dif Municipal, donde solicita la condonación de 
multas de estacionómetros de los vehículos oficiales. - - - - - - - - - - - - - - - - -  
8.- Se otorgo un permiso de estacionómetros al Lic. José  Leonel Alzaga 
Guerrero, Juez Municipal de acuerdo a su petición en oficio de fecha 22 de 
Enero 2008. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
9.- Se entrego oficio 029/2008 de este Organismo de Estacionómetros al H. 
Ayuntamiento de Zapotlán el Grande, con atención a los Regidores donde se 
solicita la autorización del pleno del H. Ayuntamiento para la instalación de 
nuevos estacionómetros en varias calles del Centro de la Ciudad, dicha petición 
lleva el visto bueno del Departamento de Transito Municipal. - - - - - - - - - - - -  
10.- Se continúan entregando despensas, medicamentos y  apoyos económicos a 
los integrantes de la unión de Invidentes de Cd, Guzmán, A.C. - - - - - - - - - - -   
11.- Se informa que el día 15 de Enero del año en curso se dio de baja y liquido 
a la C. Claudia Vega Ortiz, quien venia desempeñando el puesto de Vigilante, 
asimismo a partir del día 02 de Enero se contrato en  forma eventual a la C. 
Fabiola Aguilar Esparza para desempeñar el puesto de Auxiliar Contable 
percibiendo un sueldo mensual  de $9,000.00 (Nueve mil pesos 00/100 m.n.)  y 
a partir del día 20 de Enero del presente año se contrato en forma eventual a 
la C. Maria Herlinda López Lozada para desempeñar el puesto de Vigilante 
percibiendo un sueldo mensual  de $ 4,650.00 (Cuatro mil seiscientos cincuenta 



pesos 00/100 m.n.), punto que se sometió a consideración de la Junta de 
Gobierno AUTORIZANDOSE POR  UNANIMIDAD DE TODOS LOS PRESENTES.  
12.- Dentro de este punto se autorizo y se ratifico por unanimidad de todos los 
Consejeros presentes lo siguiente: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

• DESCUENTOS PARA EL PAGO DE MULTAS, los establecidos en el 
Reglamento Municipal de Servicio Público  de Estacionamiento en Ciudad 
Guzmán, Jalisco. cuando las multas  son pagadas dentro de los primeros 
diez días, que son 70% del 1 al 5 día y del 50% del 6 al 10 día. 

 
• DESCUENTOS EN EL PAGO DE MULTAS.-Para la recuperación de la 

cartera vencida aplicar un amplio criterio para autorizar descuentos del 
30%,  50%  y en casos muy especiales aplicar un 70%, según el caso al 
público en general y para el personal del H. Ayuntamiento. 

 
• DESCUENTO EN TARJETAS.-Para casos muy especiales y   para el 

personal del H. Ayuntamiento de Zapotlán el Grande aplicar hasta un 
50% de descuento, así como solicitar escritos solicitando el descuento. 

 
• Para personas que viven en área de parquímetros se podrá otorgar sin 

costo hasta 2 dos  tarjetas para sus vehículos debidamente 
identificados de su propiedad o en su caso cobrárselas con un costo de 
hasta el 50% de descuento. 

 
• TARJETAS DE CORTESIA DE FUNCIONARIOS DEL H. 

AYUNTAMIENTO.- Estas serán presentadas para su autorización a 
sesión de Junta de Gobierno, por conducto del Presidente de la Junta 
de Gobierno. 

 
• Asimismo se ratifica el apoyo de medicamentos a personas vulnerables,  

como la niña Estefanía Lizet Frías Méndez, la niña Marlene Viridiana 
Lara, la Sra. Emilia Guzmán Guzmán y demás personas que lo soliciten 
previa presentación de receta y valoración medica. 

13.-  Se solicito fecha para próxima Sesión a efectuarse, lo cual se acordó 
celebrarse el martes 29 de Abril del presente año.  - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 
No habiendo más asuntos que tratar se da por concluida los trabajos de la 
presente reunión en los términos que han quedado expresados,  quedando 
pendiente la redacción del acta para ser aprobada y firmada  y en su caso para 
la validez que le corresponde,  dándose por concluida la sesión a las 21:35 
veintiún horas con treinta y cinco  minutos  del mismo día. 


